

Presentamos nuestro proyecto; Meyma Autos: Una empresa cuya actividad esté basada en la compra-venta de coches, importados desde Alemania a un precio inferior al que se venden en nuestro país. Buscamos satisfacer las necesidades de los clientes que busquen automóviles de máxima calidad pero no quieran abonar un precio demasiado elevado.

Actuaremos mediante una página web, y nuestra actividad sería apoyada por acuerdos con transportistas, convenios con gestorías o tratos para cerrar el alquiler de un almacén, que usaremos para almacenar los productos hasta que puedan ser vendidos. Viniendo nuestros ingresos, especialmente, el beneficio obtenido por los vehículos, seguido por los anuncios en nuestra web o la venta por piezas.

## **Presentamos, Meyma Autos.**

\* Miguel Yrazu, Eduardo Martín, Hugo Medrano.